

Inundadas ayer las calles de Puntarenas - Las grandes mareas subieron más de lo corriente y las aguas del estero en el vecindario

se derramaron por la ciudad causando gran algazara

Una camioneta que venía de Heredia se fue en un precipicio llegando a Macacona

Antenoche nos sorprendió ver a algunos individuos, al parecer paseantes, que caminaban por las calles, unos solos y otros con familiares, con las cabezas vendadas. Esto nos llamó la atención, y entre un grupo, uno de ellos más o menos contaba las cosas así:

Salieron por la mañana de Heredia; ya en la carretera y en la entrada para Zarco, tuvieron un choque sin importancia, del cual indudablemente los periódicos de la capital darán la noticia, porque fue controlado por los inspectores de tránsito de San José.

En Palmarejos hubo cambio de chofer, y siguieron la ruta sin novedad, trayendo treinta y cuatro pasajeros. Al bajar un declive llegando a Macacona, quien sabe por efecto de qué circunstancia, la camioneta sesgó, yendo a parar al precipicio, que a no ser por un

árbol caído que estaba atravesado a unos tres metros del camino, hubiera seguido su curso hacia abajo, produciendo se una catástrofe terrible, pero quiso Dios que la camioneta paró en dicho árbol, y quedó montada en su posición natural. Ahí principiaron a salir los heridos, que por lo general tenían fracturas de alguna importancia en la cabeza; unos salían por sus propios esfuerzos, y otros, ayudados por sus compañeros, se ponían a salvo.

Camionetas que venían por la misma ruta, pararon para dar auxilio a los pasajeros heridos y golpeados, los que fueron traídos al hospital de esta ciudad, donde se les hicieron las primeras curas, y momentos después varios de ellos, con la cabeza envuelta, andaban por las calles contando su situación turbulenta.

La marea del domingo fue extraordinariamente grande

La marea del domingo por la tarde hasta cierto punto hizo alarma, especialmente entre las gentes de la meseta central que nos visitaban:

Parecía una de esas mareas del mes de marzo que inundan las calles; esta marea estaba anunciada para la próxima llna, el 20, pero estaba sujeta a

adelantar unos tres días, como ha ocurrido.

Después del susto la situación cambió, como a las ocho de la noche, cuando la marea principió a bajar, sin haber ocurrido más que el consiguiente sus de una inundación, lo que gracias a Dios no se registró.

Carta del señor Administrador Gral. del Ferrocarril E. el Pacífico refiriéndose a un editorial nuestro

Razones que el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico ha tenido para suprimir las paradas de los trenes de pasajeros en las estaciones del Cocal y La Sabana, según la siguiente carta en contestación a nuestro Editorial del número correspondiente al 10 de febrero pasado:

San José, 13 de febrero de 1953.

Señor Director de EL HERALDO. Puntarenas.

Hemos leído cuidadosamente el Editorial publicado en la edición del 10 de febrero de ese periódico, y por los términos ponderados en que ha sido redactado, nos es grato referirnos a él para dar las razones que el Ferrocarril ha tenido para suprimir las paradas de los trenes de pasajeros en las estaciones de El Cocal y Sabana.

La supresión de la parada en Sabana se acordó en vista de los constantes atropellos que sufren los pasajeros a manos de gente maleante que toma esos trenes en aquella parada, desvalijando en la confusión de la llegada a la estación

de San José, a los pasajeros, especialmente a aquellos de poca experiencia de la vida urbana, y a los que por un momento descuidan sus equipajes, sus carteras y otras pertenencias.

En la parada de los trenes rumbo al Oeste en la estación del Cocal, al igual que en la de Sabana, las constantes molestias que ocasionan las gentes que acostumbran viajar gratis de Cocal a Puntarenas, pues no adquieren su correspondiente tiquete, es una de las razones que ha determinado la supresión de la parada, además de la enorme cantidad de muchachos y adultos que suben a los trenes allí con el pretexto de apear valijas, pero que en la mayoría de los casos no hacen otra cosa que «desvalijar» a los pasajeros. Estos males no es posible corregirlos más que con la supresión de la parada rumbo al Oeste, la cual solo afecta a un pequeñí-

simo número de personas.

Al Ferrocarril le preocupa mucho las incomodidades que tendrán que sufrir los pasajeros que se dirigen a Cocal, pero por cada persona incómoda habrá cien personas que justificarán la medida tomada, pues ya no estarán expuestas a ser robadas por ladrones y ladronzuelos que aprovechan la confusión que se ocasiona cuando los trenes van llegando a los terminales y los pasajeros tratan de recoger sus efectos personales. Es claro que muchas personas preferirían que el tren fuera parando frente a la casa de cada uno, o donde este le quedara lo más cercano posible, pero como se comprenderá ello no es posible sino viajando en auto-bus.

De usted muy atento servidor,

Por Administrado General, Rafael Villegas BRAUN, Srio. Gral.

Cabeza de agua

Con motivo de la alta marea de ayer tuvimos oportunidad de conversar con el distinguido puntarenense, patriarca del lugar, señor don Agustín Guido, quien nos hizo, para su publicación, el siguiente comentario:

Dice don Agustín que en los años que tiene de vivir en Puntarenas, nunca ha visto una marea como la de ayer. En el sector de la calle que va del estero al estadio, Calle Ronda, hay una alcantarilla donde solo faltaron cien varas para que se juntaran el estero con el mar. En el sector del centro la inundación alcanzó a la Avenida de la escuela Delia U. de Guevara. En Las Playitas el agua rebalsó la cortina, inundando por completo la plaza de deportes González Viquez. Se calcula que subió una vara del nivel ordinario. Hubo daños materiales de consideración, entre ellos fue el principal en la bodega de sal, que mucha se perdió. Según dicen los entendidos esta gran marea no será la última del año, y ya es hora que vayamos pensando en completar las obras de defensa ya hechas, con las necesarias, para dar seguridad al centro de nuestra ciudad, en otros casos que puedan ocurrir. Muy loable es el interés del Club Rotario, Cámara Junior y un grupo de distinguidos ciudadanos por llevar a cabo obras de ornato en la población, pero quisiéramos tam-

bién que se vaya pensando en los medios para evitar en lo futuro los daños que puedan ocasionar las altas mareas.

Si de esta vez no tenemos que lamentar desgracias personales, no por ello debemos olvidar que los lavados van haciendo cada día más vulnerable nuestro banco de arena, ya conmovido recientemente por los temblores, y sin que esto sea motivo de alarma, queremos llamar la atención de la ciudadanía y de los organismos oficiales, para que vayamos pensando en la manera de resolver este problema, que afecta la estabilidad de nuestro puerto.

Pley Graund en la playa

Transitando por el paseo de la playa en nuestra cotidiana visita por ese lugar, tuvimos ocasión de apreciar los trabajos que se efectúan para la instalación de un Play Ground en el sector frente al Hotel Los Baños.

Con el trazado del nuevo Parque que se construye, que dó un espacio bastante apreciable, que forma un rectángulo, en donde estuvo el antiguo balneario, lugar muy aparente para emplearlo con ese fin, dada su posición muy cerca del mar, y colocado precisamente en el punto más concurrido de la playa, por lo que a no dudarlo, se logrará el objeto perseguido por los que se han empeñado en su instalación. Cree

Lasu a la pág. 4

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio es rápido

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enriquez

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

—:—

Puntarenas, Martes 17 de Febrero de 1953.

—:—

Núm. 3428

La playa, un mar humano

Este fin de semana batió todos los records de afluencia de turismo a Puntarenas! Nunca se había llegado a reunir tal cantidad de gente, y el puerto se convirtió en el centro en donde se dieron cita todas las personas de las diferentes esferas sociales que son amantes del sano placer que el inmenso mar nos ocasiona. Realmente este puerto ya no da a basto en las condiciones que se encuentra, para acomodar a esa multitud que constantemente nos visita. Se ha despertado un furor nunca igualado por concurrir a este centro de turismo, y urge tomar cuanto antes una medida para acondicionarlo y dar cabida y comodidad a todos los veraneantes que tengan gusto de frecuentar esta ciudad.

El espectáculo que presenta

ba nuestra playa el domingo pasado, causaba emoción. Qué cantidad de gente reunida! Qué hormiguar de seres humanos! Ocho, diez, quince mil personas en constante movimiento! Un sinnúmero de ellas que gozaban y se divertían en mil formas diferentes!

No hay duda que este puer-

to es el centro de reunión de todos los habitantes del país, y que el turismo es el futuro de Puntarenas. Hay que incrementarlo. Existe un empeño muy marcado para que este se mantenga durante todos los meses del año. A eso hay que llegar!

Ya estamos dentro de un ambiente de fiestas

Si ahora nos vamos por Las Playitas, nos encontraremos con que estamos en vísperas de Fiestas. Los Caballitos ya están armados, a los chinamos comerciales ya se les ve forma así como a las enramadas de juegos. La Barrera ya es cosa de terminar; ya se les está dando fin a los palcos o tablados,

lo que revisará el señor inspector municipal para darles su visto bueno, antes de ponerlos en servicio.

Mucho ha pensado la Comisión en las grandes mareas, que llenan de agua toda la plaza, pero eso ya está subsanado.

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

EL CASO ROSENBERG Y LOS FARISEOS DEL SOVIET

Por Andrés Montenovó

A los faranduleros de la nueva farsa en el viejo tinglado de Moscú, no les falta nunca trabajo. Cuando un filón se les agota, no tienen el menor empacho en explotar los autos de fe o la crónica roja. No hay género que les merezca respeto.

Siempre disponen de los comparsas para iniciar cualquier mojiganga. Desde las hambres que provocaron sus amos bolcheviques en Rusia, no han cesado los pasacalles ni las colectas. No pueden cesar, porque las hambres son endémicas en el Paraíso del Proletariado. Hubo tiempo en que estuvieron de moda las representaciones pro Thalman. Luego hubo los beneficios a nombre de España. Hasta que Stalin y Hitler fumaron la pipa de la paz a través de sus vicarios Ribbentrop y Molotov. Hasta que el madrugador nazista puso en escena el drama del segundo frente. Por fin hallaron la obra para la presente temporada. El Gran Circo de la Campaña pro Paz, dirigida contra las Naciones Unidas, el Pacto del Atlántico, etc. Circo en que se exhiben aún los pios chinos y las bacterias carcomas amaestradas. La versatilidad del elenco permite formar los números inmediatamente para que desfilen las calabazas de la quinta columna con solo cambiar los lemas de los mismos pedones y las mismas banderas.

La actualidad en el escenario Comunista se titula «Indulto para los Rosenberg». Son los dos espías de secretos atómicos convictos con estricta aplicación a las leyes que en cada país castigan los delitos de Traición a la Patria.

Lo notable es que de promover la campaña de indulto se han encargado precisamente los culpables de haber inducido a los Rosenberg, los mismos a oreas intelectuales del crimen, cómodamente parapetados tras los muros del Kremlin. ¿No podría creerse que lo que realmente quieren los empujarlos de la campaña es ejecutar a los Rosenberg, para asegurarse de su silencio definitivo, evitando denuncias de otras complicidades, y por que a la propaganda moscovita le interesa contar con los espectros de lo que exhibirá como víctimas ante multitudes ignorantes de la realidad de los hechos?

El caso es que desde las to-

rres de Moscú han partido las señales y enseguida todas las compañías internacionales han empezado a movilizarse y a poner en sus carteles la trágico-media «I ro Iudu to».

Entre los asistentes a la función cuentan en primer término los fariseos con los «mártires del Japón», almas sencillas dedicadas a cosas tan puras como la ciencia pura, que se desatan por su competencia inadecuada práctica y falta de sentido político. Tras ellos, los descendientes de los «sepulcros blanqueados», rasgan sus vestiduras, prorumpen en lamentos y acusaciones. Viene los coros de lloronas y plañideras. Y cierra la marcha la cerva de lisiados morales, que forma la moderna Corte de los Milagros de los boyardos del Kremlin.

No sabemos si admirar más desparpajo o el cinismo de los ayudantes de verdugo pidiendo perdones, invocando clemencias, al día siguiente de haber jalado las cuerdas de los ahorcados de Praga. Ahorcados en juicios sumarios, verdaderamente ejecutivo, a base de confesiones tan espontáneas como ridículamente inverosímiles. Asunto de arreglo de cuentas entre ellos, entre camaradas. Poco tenemos que erguir mientras se entretengan tan fraternalmente. Pescado come pescado y comunista come comunista, por lo visto. Lo malo es que los mismos oficiales quieran intervenir en la desintegración de las naciones libres.

Lo peor es que PUEDAN interferirse en el normal funcionamiento de los órganos de defensa con que un país castiga a sus malos hijos, como advertencia a otros inestables. Es admisible que la gente pacífica y liberal, de buenos sentimientos, tienda la mano a la desdicha, donde quiera que aparezca. Lo inaceptable es que comunistoides y trotacalles que no tienen voz ante las horcas de Praga o el genocidio continuo de Moscú, se disfrasen con las cagullas y sotanas de Hermanos de la Faz y de la Caridad, para dasar el saco de la colecta en nombre de los Rosenberg.

El juego es demasiado descarado, pero el fariseo no reconoce límites. Le gusta elevar piadosamente los ojos con peticiones de misericordia, cuando su corazón se regodea secretamente con la convicción de

que es un gesto más en la campaña de odio. Odio de clases en unos, odio de gorila hacia el extranjero en los otros.

Por si han olvidado el contexto de la Ley de Traición a la Patria rusa, vamos a recor-

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.
Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE
JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

UNITED FRUIT COMPANY

Servicio de Vapores
Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y.
Enero 16, de 1953

Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York para entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

PUNTARENAS, COSTA RICA	CUTUCO
LA UNION, EL SALVADOR	SAN JUAN DEL SURNICARAGUA
LA LIBERTAD, EL SAVADOR	CORINTO, NICARAGUA
ACAJUTLA, EL SALVADOR	AMAPALA, HONDURAS

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

SS L H CARL	ENERO	23
SS. MARNA	FEBRERO	12
SS. VINDIGGEN	FEBRERO	26
SS. L H CARL	MARZO	12
SS. MARNA	MARZO	26
SS. VINDIGGEN	ABRIL	9
SS. L H CARL	ABRIL	23

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

CIA BANANERA DE COSTA RICA
AGENTES DE
UNITED FRUIT COMPANY

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

DOCTOR FRANCISCO QUINTANA SALINAS

INCORPORADO EN 1927, SEGUN LA CONVENCION CENTROAMERICANA DE WASHINGTON SOBRE EL EJERCICIO DE LAS PROFESIONES LIBERALES DE CENTRO AMERICA

Miembro de la American Trudeau Society de New York

Miembro de la la American College of Chest Physician de Chicago

Cirujano del Hospital San Rafael, 1932 a 1946

Ex-Médico Escolar y ex Jefe de la Lucha Antivenérea de Puntarenas

Ex-Médico por Oposición del Policlínico del Seguro Social de San José

Ex-Médico Director del Hospital Tipo A. José Domingo de Obaldía, de David, República de Panamá

Cirujano del Hospital San Vicente, de León, Nicaragua

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad, donde tiene el gusto de ponerse a las órdenes de los puntarenenses, DE LAS 7 A LAS 10 hs. Y DE LAS 12 A LAS 15 hs. en su Consultorio de siempre, frente al Parque Victoria

El caso Rosenberg...

Viene de la pág. 2

darla a la farisiaca legión de reitres de Moscú:

En 8 de Junio de 1934, el Comité Central Ejecutivo de URSS promulgó la referida Ley. Su característica especial es que no solamente impone la Pena de Muerte por espionaje, sabotaje, divulgación de Secretos de Estado y delitos similares, sino que extiende la responsabilidad y la pena a los miembros de las familias de los autores, aunque los familiares NO ESTEN COMPLICADOS NI HAYAN TENIDO INTERVENCION ALGUNA EN EL DELITO QUE SE PERSIGUE.

Cuando se ha silenciado sin protesta esta monstruosidad humana y esta aberración jurídica, que retrotrae a tiempos bárbaros, en que se castigaba a los descendientes por las culpas de los progenitores, faltan epítetos para calificar la conducta. Se acuerda uno de los «lágrimas de cocodrilo». Sabíamos que nuestros fariseos

Pasa a la pág. 4

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son más frescos y sabrosos

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Febrero 1953

BALBUENA y BOLSON con escala en NUNO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balbuena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 1	21	6 del 3	Martes 3	1	6
Jueves 5	23	8 del 6	Jueves 5	2	7
Martes 10	3	11	Sábado 7	3	8
Jueves 12	17	2 del 13	Martes 10	7	11
Lunes 14	21	6 del 17	Miércoles 11	20	1 del 12
Jueves 19	23	8 del 20	Viernes 13	22	3 del 14
Martes 24	4	13	Martes 17	1	6
Jueves 26	18	3 del 27	Jueves 19	2	7
			Sábado 21	4	9
			Martes 24	7	12
			Miércoles 25	21	2 del 16
			Viernes 27	21	3 del 18

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Domingo 1	24	5 del 2	Domingo 1	22	5 del 2
Miércoles 4	1	6	Lunes 1	23	6 del 3
Jueves 5	2	7	Martes 3	23	6 del 4
Sábado 7	3	8	Miércoles 4	24	7 del 5
Lunes 9	5	10	Jueves 5	13	19
Martes 10	19	14	Viernes 6	13	20
Miércoles 11	20	1 del 13	Sábado 7	14	21
Viernes 13	22	3 del 14	Lunes 9	3	10
Domingo 15	24	5 del 16	Lunes 9	16	23
Miércoles 18	1	6	Martes 10	17	24
Jueves 19	2	7	Miércoles 11	18	1 del 12
Sábado 21	4	9	Jueves 12	19	2 del 13
Lunes 23	7	12	Viernes 13	20	3 del 14
Martes 24	10	1 del 25	Sábado 14	21	4 del 15
Miércoles 25	21	2 del 26	Domingo 15	22	5 del 16
Viernes 27	22	3 del 28	Lunes 16	22	6 del 17
			Martes 17	23	6 del 18
			Miércoles 18	24	7 del 19
			Jueves 19	13	20
			Viernes 20	13	21
			Sábado 21	14	22
			Domingo 22	16	23
			Lunes 23	17	24
			Martes 24	18	1 del 25
			Miércoles 25	19	2 del 26
			Jueves 26	20	3 del 27
			Viernes 27	20	4 del 28
			Sábado 28	21	5 del 29

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes 3	21	6 del 4
Miércoles 11	4	13
Martes 17	21	6 del 18
Martes 24	16	1 del 25

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas PASAJEROS Y CARGA Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas. PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLF DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

Junta de Protección Social de Puntarenas AVISO

Los enfermos que necesitan ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres

Puntarenas, Febrero de 1953.

Gobierno Lizano Matamoros
Presidente.

Pley ground en la...

Viene de la pág. 1

mos que la idea es digna de elogio por el hecho de carecer esta ciudad de centros gimnásticos en donde nuestras juventudes puedan emplar sanamente sus ratos libres y que le resque posibles víctimas al vicio y a la corrupción. En esta época en que las juventudes son fáciles presa del libertinaje y la prostitución, el mayor bien que se puede librar en su favor es apartarlas del mal, y eso lo conseguimos en gran parte, fomentando con todo empeño el deporte y la gimnasia.

Pueda que este campo de juegos que hoy se instala en la playa sea el comienzo de una serie de ellos que se vengán a sumar a los ya existentes, para gozo y bienestar de nuestras juventudes.

El FILETE DE MIÑON del **REGIS** es riquísimo. Convéngase!

Un tractor del Consejo de Producción

Como ya saben nuestros estimados lectores, un tractor del Consejo de Producción, que fue embarcado y transportado a Puerto Jesús, y al ser desembarcado allá se fue a lo profundo del agua.

Con grandes dificultades y después de casi una semana de trabajo, se logró poner a salvo.

Según hemos oído decir, el tractor no estaba bien colocado. Un remolcador hizo la obra de salvamento, con grandes dificultades que pudo vencer, no a pesar de deterioros que le ocasionó el trabajo.

Se vende

Un juego sencillo de comedor, una mesa, 5 sillas y un aparador.

Precios, en EL HERALDO

De Nuestro Ambiente Social

BAUTIZO

El domingo a las dos de la tarde fue bautizada en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, la niña del estimable hogar de los amigos don Marco Tulio Reyes y su esposa doña Concepción C. de Reyes, a quien se le impuso el nombre de Edith.

Con este motivo en casa de sus amorosos papás, se improvisó una fiestecita de carácter familiar, en la cual se obsequió con refrescos a los invitados, dentro de la mayor alegría. Fueron padrinos don Aristides Valerio y doña Isabel de Valerio.

Con tal motivo EL HERALDO felicita a los dichos padres, y desea para la nueva cristiana un porvenir feliz.

VIAJE CON MOTIVO DE ENFERMEDAD

En las horas de la mañana de hoy salió para San José doña Mercedes de Enriquez, quien ha estado muy enferma debido a sus recientes sufrimientos, y se ha visto en la necesidad de guardar cama, habiéndole prescrito sus médicos un cambio de clima en San José, donde pasará una temporada con sus hijos y sus nietos.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS

es único....

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor O ste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto. Tiene bombas para levantar el agua a los tanques. Por contrato no menos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Don Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

El caso Rosenberg...

Viene de la pág. 3

de hoy sabían sorber. Ignorábamos que supiesen sorber y llorar al mismo tiempo.

Quizá sea más caritativo interpretar lo como una incapacidad psicológica para sonreír. Se necesitaría un nuevo Molière para que hiciera una moderna caracterización del hipocrita.

Deseamos que doña Mercedes recobre cuanto antes su salud perdida.

CUMPLEAÑOS

El viernes 13 de los corrientes cumplió nueve años de edad la niña Olga, hija del matrimonio de don Gilberto Casares y doña Olga S. de Casares, y con tal motivo se le hizo una fiestecita de confianza.

El 15 de los corrientes cumplió tres años de edad la niña Arline, hija de mister Allan Beller y doña Alicia S. de Beller, y también se improvisó otra fiestecita entre sus familiares y amistades de confianza.

Nos complacemos en felicitar a los dichos papás, deseando para las cumpleañeras un porvenir plétórico de dichas, y hacemos extensiva esta felicitación hasta su abuelito don Ramón Salazar, con quien conviven, formando un solo hogar.

VIAJEROS

Hace algunos días se encuentran veraneando en Boca de Berranca la señorita Ana Isabel Matamoros, procedente de San José, a quien nos complacemos en saludar.

—Por la vía terrestre salió para Nicaragua don Max

Echandi. Le deseamos feliz viaje.

—Procedentes de San José se encuentran entre nosotros las encantadoras Srtes Magda y Zaira Gallegos y Vilma Matamoros así como los jóvenes Ramón Jiménez y Manrique Soto. Nuestro cordial saludo.

—Marchó a San José, en vías de paseo, la estimable señora doña Daysi de Cuadra. Le deseamos un feliz viaje y un pronto regreso.

—Sale para los Estados Unidos el estimable amigo don Eusebio Oríz y su simpática hija Marina de los Angeles. Les deseamos un feliz viaje.

—Para Cuba saldrán los caballeros don Adrián Collado, don Antonio Scarré, don Roberto Esquivel, y don Héctor y don Bartolo Cruz. Buen viaje.

—Hoy salen para la capital, lugar de su residencia, el licenciado don Francisco Guido, su esposa doña Adriana C. de Guido y sus simpáticos niños. Que les vaya bien.

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos! Anexo al «H t-l de Verano» VIISTENOS

Las condiciones de los trabajadores del Muelle y Aduana han mejorado

Después de una temporada de bonanza en los trabajos de muelle y aduana, se habían quedado de parada las cuadrillas de esos departamentos. Pero gracias a que ahora se ha metido de por medio el gran pedido de maíz que se está embarcando para el exterior, han reaccionado, porque se está trabajando corrido durante las horas del día y de la noche, al extremo de que ya nuestros trabajadores se sienten agotados, pero con la esperanza de que van a recibir su buena re-

compensa, que vendrá a regar se en todo el comercio de la ciudad así como en los hogares que tanta necesidad tienen de la moneda en esta época de verano, llevando alegría y bienestar a todos ellos.

Hablando con los señores jefes de los trabajos nos han dicho que tendrán una buena temporada, como de tres o cuatro semanas de trabajo corrido, en el cual los trabajadores tienen que poner toda su buena voluntad, para reponerse de fallas atrasadas.

Las actividades del servicio de la cañería

Hace algunas semanas se notó alguna irregularidad en el servicio de cañería, que nos fue imposible averiguar su origen; pero, como lo que precisa es que las cosas se arreglen en su oportunidad, muy complacidos vimos que el vecindario de Puntarenas no está olvidado por la empresa de la cual dependen sus buenos servicios. Decimos esto porque al mismo tiempo que notamos las irregularidades, notamos también que de la capital, por la carretera y en carros especiales, llegaron varios ingenieros y altos empleados de la empresa, en cuidadosa inspección, revisando los controles que capacitan el tanque, y también los subterráneos de la distribución del líquido por la ciudad.

también la Oficina del Acueducto en este puerto.

Siempre que se ha notado la falta del agua, nos pone a pensar la construcción de aquel gran tanque que solamente ha servido de adorno al Parque Mora y Cañas; pero según nos han impuesto personas que conocen el asunto, a ese tanque le falta una bomba adicional de mucho costo, pero si se llegara a resolver el problema, el agua jamás faltaría en la ciudad.

Nos gustaría oír la opinión de algunas personas entendidas, ya que no es posible creer que ese tanque se hiciera tan solo para adorno, sino que está dentro de un plan desde luego científico.

Como dejamos dicho, ha sido para nosotros una gran satisfacción ver cómo la Empresa del Ferrocarril se esmera por mantenernos el buen servicio, a lo cual ha contribuido

Anuncie y suscríbese en El Herald

Dr. Oscar Hidalgo
Médico - Cirujano

CONSULTAS:

De 9 a 12 y de 2 a 3½

Frete al Teatro Sun Yat Sen.

OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas. Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 55 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: \$ 1.400.00

Llamar teléfono 229 - 154

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chicos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Adriana de Guido OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 N° 563 — Apdo: 1102 — Tel 6022